

Fecha: 29-01-2026
 Medio: La Estrella de Valparaíso
 Supl.: La Estrella de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Milad ratifica que la ANFP buscará un DT después del Mundial 2026

Pág.: 13
 Cm2: 415,9
 VPE: \$ 570.568

Tiraje: 16.000
 Lectoría: 82.502
 Favorabilidad: No Definida

buscará un DT después del Mundial 2026

El dirigente aseguró que, tras la cita mundialista, para la Roja "se abrirá un abanico de entrenadores que conozcan el fútbol chileno y tengan experiencia".

Rodrigo Cantillana Matus

Ayer se desarrolló el lanzamiento oficial de la Liga de Primera Mercado Libre 2026 que tendrá su puntapié inicial en el Estadio Nacional este viernes a las 20:00 con el compromiso entre la "U" y Audax Italiano. Y en la instancia, el presidente de la ANFP, Pablo Milad, se refirió a la búsqueda del nuevo cuerpo técnico de la Selección Chilena, asegurando que recién analizarán opciones en julio próximo, una vez que termine el Mundial de Norteamérica 2026.

Según explicó el timonel del fútbol chileno, la decisión pasa porque, tras la cita, "se abrirá un abanico de entrenadores que conozcan el fútbol chileno, tengan experiencia y sepan manejar a las nuevas figuras", afirmó.

Mientras tanto, la Roja seguirá al mando del interino Nicolás Córdova, jefe técnico de las Divisiones



DANIEL PINO/AGENCIAUNO

MILAD DIJO QUE NO PUEDEN FISCALIZAR A CASAS DE APUESTAS.

Juveniles de la Selección y estratega de la sub 20. El campeón de la Copa Chile 2017 con Santiago Wanderers dirigirá al combinado nacional en el torneo amistoso FIFA Series 2026 de marzo, donde Chile enfrentará a Cabo Verde, Finlandia y Nueva Zelanda.

CASAS DE APUESTAS

Milad también se refirió a la proliferación de auspicios por parte de las casas de apuestas en los distintos equipos, indicando que "nosotros (la ANFP) no tenemos herramientas para llegar en profundidad (a investigar los orígenes) de los montos invertidos", cuestionó.

dos, por eso la Unidad de Análisis Financiero tiene que cumplir su función. Nosotros hemos solicitado que cualquier compra de club de (propietarios de) diferentes países pase por un control financiero completo para verificar los orígenes de los dineros", sostuvo.

A su vez, se refirió al proyecto de ley que busca regular las sociedades anónimas deportivas, iniciativa que se tramita en el Congreso, detallando que "estamos de acuerdo con la modernización, con que no haya multipropiedad y con que los representantes no sean dueños y que todas las compras de los clubes pasen por la UAF".

Eso sí, visualizó "aspectos que no han considerado, posibles problemas en el futuro que se pueden tener en la constitución de una sociedad anónima en la ANFP, o ascensos y descensos; y la participación de propiedad de los clubes", cuestionó.



EL ATACANTE VIENE DE JUGAR EN EL AL

Diego Rubio vuelve al fútbol ch "acuerdo de palabra" con Depo

● El delantero chileno Diego Rubio estaría a detalles de volver al fútbol nacional a 15 años de su salida de Colo Colo. Según informó el periodista especializado en mercado

Djokovic avanzó a semis en Australia sin ganar desde octavos

● El astro serbio Novak Djokovic (4º del ATP), avanzó a semifinales del Australian Open luego que el italiano Lorenzo Musetti (5º) se retirara por problemas físicos cuando ganaba 6-4, 6-3 y 1-3. Tras el encuentro, "Nole" reconoció que su rival "debió haber sido el ganador hoy". De esta forma, el serbio llega a la ronda de los cuatro mejores del primer Grand Slam del año sin siquiera haber ganado un set desde octavos de final,

Betis quiere ahorrarse dos duelos en Europa



@REALBETIS

Manuel Pellegrini, técnico del Real Betis, anticipó el duelo de hoy a las 17:00 horas contra el Feyenoord neerlandés por la octava fecha de la Europa League, competencia donde marcan octavos con 14 puntos. Y puso el foco en conseguir una victoria que los clasificaría directamente a octavos de final, saltándose la ronda de 16avos.

En conferencia de pren-

importante no jugar los 16avos de final", explicó.

Tras el cruce el DT se preparará para recibir el domingo al Valencia por la Liga y el jueves al Atlético Madrid por la Copa del Rey. En la primera competencia "estamos a dos puntos del quinto lugar (Espanyol). Para mí es muy importante clasificar a la Europa (League) a través de la Liga, es la forma más segu-

EXTRACTO DE SO DE OTORGAMIE CONCESIÓN MARÍT

GNL Quintero S.A., Rut N° 76.785 ante la Subsecretaría Para La mediante su plataforma digital di una solicitud de otorgamiento d mayor, número de trámite N°CM- sector de porción de agua y fon denominado Loncura, comuna de Valparaíso, región de Valparaíso superficie total de 2625,81 m², d fecha 8 de septiembre de 2017, N°2652-25-S, por el Departament A modo referencial se señala la geográfica: latitud 32°46' 15.08" S, longitud 70°06.564" W. El objeto de la solicitud extensión de las obras correspondientes a la captación y descarga destinadas una planta de regeneración y

EL BETIS DE PELLEGRINI ENFRENTA HOY AL FEYENOORD.